

Artikel vom 18.02.2021

CSU-Jahreshauptversammlung

## Neuwahlen unter Einhaltung von Abstands- und Hygienevorschriften



Am 18.02.2021 fand im **Bürgerzentrum in Elsenfeld** unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln die diesjährige **Ortshauptversammlung** statt. Der Termin wurde mehrfach verschoben, musste aber in Präsenz abgehalten werden, da die Wahl der Delegierten in die Kreisvertreterversammlung und die daraus folgende Wahl des Bundestagskandidaten ansteht. Leider lässt hier die Satzung der CSU keine Briefwahl zu.

Unser **Ortsvorsitzender Andreas Hohm** begrüßte zunächst die anwesenden Mitglieder und berichtete anschließend aus der aktuellen Ortspolitik. Er bedauerte, dass es aus aktuellem Anlass leider im letzten Jahr kaum möglich war verschiedene Veranstaltungen auszurichten und hofft daher, dass es in diesem Jahr wieder Stammtische und die traditionelle Kerbbaumaufstellung am Elsenfelder Rathaus geben wird. Auch teilte er mit, dass wir als Ortsverein im kommenden Bundestagswahlkampf Alexander Hoffmann als CSU-Kandidat tatkräftig unterstützen werden und uns schon auf den Wahlkampf mit ihm freuen.

Im Rückblick sprach er den Kommunalwahlkampf an, der uns im vergangenen Jahr voll im Griff hatte, denn er war anfangs von der Kandidaten- und Themenfindung bestimmt.

Die Mühe wurde letztendlich mit dem Erfolg bei der Bürgermeisterwahl mit unserem Kandidaten Kai Hohmann mit 51,34% der Gesamtstimmen gekrönt. Alle Mitglieder waren sehr erfreut über diesen Ausgang, auch dass der Wahlkampf sachlich und sauber von statten ging.

Ebenso erfolgreich war der Gewinn eines zusätzlichen Sitzes im Marktgemeinderat auf 8 der 20 Sitze.

Im Anschluss folgte ein kurzer Video-Rückblick zu den vergangenen Aktionen wie die Aufstellungsversammlung im Sportheim Rück, das Weißwurstfrühstück in Eichelsbach, der Bunte Abend und Faschingsumzug in Rück-Schippach. Auch kamen darin die Stammtische in der Binse und der Schippacher Krone und der Neujahrsempfang in Wörth vor.

Andreas Hohm führte an, dass der Marktgemeinderat zur Zeit noch viele Projekte aus den vergangenen Jahren abarbeite und die Fraktion am 27.2. eine Klausur in sehr engem Kreis durchführen werde.

Lobend erwähnte er das **Team "Öffentlichkeitsarbeit"** um **Melanie Scholz, Reinhard Lattin** und **Yannick Alexander**. Ein besonderer Dank mit einer Ehrung ging an **Ingrid Ballmann** als langjähriges Vorstandmitglied und **Stefan Weigand** für seine langjährige Arbeit als Schatzmeister.

Da die Anzahl der Mitglieder weiter rückläufig auf jetzt 38 gesunken ist, der Altersdurchschnitt bei ca. 54 Jahren und die Frauenquote gerade nur bei 18% liegt, freute er sich dennoch sehr über die Bereitschaft von Engagierten, die sich für den Ortsverband immer noch so zahlreich einsetzen. Um die Möglichkeit des Einbeziehens von Bürgern weiter ausbauen zu können, findet daher ein virtuelle Treffen am 02.03. für alle Interessierten statt.

Nach den Ehrungen berichtete der **1. Bürgermeister Kai Hohmann** aus dem Rathaus und dass die Arbeit sehr von Corona bestimmt wird. Besonders in den gemeindlichen Einrichtungen wurde hier viel mit den Pandemie-Verordnungen gearbeitet. Er bedauerte, dass er bisher wenig in der Öffentlichkeit mit den Bürgern in Kontakt treten konnte und hofft, dass sich dies in diesem Jahr ändern wird. Zum Thema Bürgerbegehren „Hochwasserschutz-Deichbau“ gab er kurz an, dass die Wahl hauptsächlich über Briefwahl durchgeführt wurde. Das Projekt wurde dann vom Bürger mit großer Mehrheit abgelehnt.

Er teilte auch mit, dass der Marktgemeinderat mittlerweile Informationen erhielt, dass es auch ohne Hochwasserschutz Fördermittel vom Land geben wird.

Kai Hohmann regte auch ein Konzept der Schulbetreuung an, da vorerst nur ein Mensagebäude ohne Konzept geplant wurde. Auch müssen die Kindergarten- und Krippenplätze wieder aufgestockt werden, da der Bedarf ungebrochen hoch ist.

### **Zum Schluss erfolgten die Wahlen:**

- **1. Ortsvorsitzender:** Andreas Hohm
- **Stellvertreter:** Kilian Ballmann und Reinhard Lattin
- **Schatzmeister:** Yannik Alexander
- **Schriftführerin:** Christel Wölfelschneider
- **Digitalbeauftragter:** Pascal Hermann
- **Beisitzer:** Zaki Amhaz, Andreas Dotzel, Kersten Münzenberger, Helmut Oberle, Winfried Oberle, Heiner Stehlik, Pascal Hermann
- **Kassenprüfer:** Ingrid Ballmann und Peter Wölfelschneider
- **Delegierte zur Kreisvertreterversammlung:** Andreas Hohm, Kilian Ballmann, Reinhard Lattin, Yannik Alexander, Pascal Hermann
- **Ersatzdelegierte:** Zaki Amhaz, Helmut Oberle, Heiner Stehlik, Winfried Oberle, Christel Wölfelschneider